



## **Inkassoservice - nah am Menschen**

*Hohe soziale Kompetenz*

inkassolution überzeugt mit bewährtem Geschäftsprinzip

Die inkassolution GmbH ist eines der erfolgreichsten Inkassobüros in der Schweiz. Mit seinem besonderen Geschäftsmodell konnte das Unternehmen von Anfang an viele Kunden überzeugen. Gearbeitet wird bei inkassolution nämlich nicht, wie bei zahlreichen anderen Anbietern, auf Provision. Stattdessen funktioniert der Inkassoservice nach dem Prinzip einer Jahresmitgliedschaft. Kunden, die monatliche Beiträge entrichten, können unbegrenzt viele Inkassofälle von inkassolution bearbeiten lassen. Hierbei entstehen keinerlei zusätzliche Kosten für den Kunden.

Tatsächlich kann das gesamte Forderungsmanagement über das Schweizer Inkassobüro abgewickelt werden. Diese Vorgehensweise ist nicht nur bequem für den Kunden. Sie rechnet sich auch laut inkassolution bereits ab zwei Inkassofällen im Jahr. Weiterhin können Gläubiger dem Unternehmen nicht nur Inkassofälle aus dem Inland anvertrauen. inkassolution ist ein Inkassobüro mit globaler Reichweite und umfassender Erfahrung in Sachen Auslandsinkasso.

Kompetente Mitarbeiter sichern Erfolg

Die Erfolgsquote von inkassolution ist überdurchschnittlich hoch. Dies ist vor allem den hoch qualifizierten Mitarbeitern des Unternehmens zu verdanken. Der Umgang mit Inkassofällen erfordert Verhandlungsgeschick und nicht selten Fingerspitzengefühl. Aus diesem Grund werden alle Mitarbeiter gründlich geschult. So sind sie für ihre anspruchsvollen Aufgaben bestens gewappnet.

Ein sehr wesentlicher Erfolgsfaktor ist die persönliche Kundenbetreuung durch die Mitarbeiter. Bei Fragen sind Kunden nicht mit einem anonymen Unternehmen konfrontiert. Sie wissen stets, an wen sie sich wenden können und wer ihnen weiterhelfen kann. Gleiches gilt natürlich für den Kontakt mit den Schuldnern. Durch persönlichen Kontakt und höflichen Umgang können viele Konflikte schnell und einvernehmlich gelöst werden.

inkassolution übernimmt soziale Verantwortung

Selbstverständlich geht es im Inkassogeschäft überwiegend um Geld. Trotzdem steht bei inkassolution das Menschliche an erster Stelle. Der bereits erwähnte persönliche Umgang mit Gläubigern und Schuldnern ist hier nur ein Faktor. Ein wichtiges Anliegen des Schweizer Unternehmens ist auch die Zukunftssicherung. Seit August 2012 sind zwei Auszubildende im kaufmännischen Bereich bei inkassolution beschäftigt.

Damit allein gibt sich das Unternehmen jedoch noch nicht zufrieden. Aus Überzeugung realisiert inkassolution immer wieder Spenden für verschiedene wohltätige Zwecke. Unter anderem unterstützt der Inkassoservice die McDonald's Kinderhilfe. Die Stiftung setzt sich für die Genesung und das Wohlbefinden von Kindern ein. Insbesondere schwerstkranken Kindern und ihre Familien soll so geholfen werden.

Für Rückfragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Milan Milic, Geschäftsführer  
+41 41 748 4343  
milan.milic at inkassolution.ch  
www.inkassolution.ch

## **Pressekontakt**

pressestall.com

Frau Christina Hansen  
Lelka-Birnbaum-Weg 7  
22457 Hamburg

Pressestall.com  
Info@Pressestall.com

## **Firmenkontakt**

inkassolution GmbH

Herr Milan Milic  
Hinterbergstrasse 26  
6330 Cham

inkassolution.ch  
Info@inkassolution.ch

Die inkassolution GmbH aus Cham in der Schweiz ist der Zusammenschluß vieler Spezialisten für Inkasso zu einem Unternehmen. Das Modell der Jahresmitgliedschaft garantiert Kunden eine hohe Zuverlässigkeit und eine perfekte Bearbeitung. Da das Mahnwesen vom Kerngeschäft ablenkt, übernehmen geschulte Inkassospezialisten freundliche, aber effektive Schritte, die zu schnellen Zahlungserfolgen führen. Damit säumige Kunden weiterhin mit einem guten Gefühl kaufen oder Dienstleistungen beanspruchen, überzeugen die Mitarbeiter die Kunden, ohne sie zu verprellen. Ein einmaliger Rückstand ist kein Anlaß, das vertrauensvoll gewachsene Verhältnis zwischen Anbieter und Kunde in Frage zu ziehen. Für diesen Spagat zwischen Zahlungen und Kundenerhalt erbringen die Mitarbeiter von inkassolution gerne Höchstleistungen in der Schweiz, in Österreich und in Deutschland. Durch die Ausbildung kompetenter Nachwuchskräfte schafft das Unternehmen eigene und erfolgreiche Zukunftsperspektiven für junge Menschen.

Anlage: Bild

